
 

 

住民からの意見・提言 

 

１ 砂子防災公園について、平時には防災訓練ができるように、また防火水槽やベン

チトイレを設置したり、都市公園として住民の憩いの場になるように整備してほしい。

災害時のために、物流拠点としてほしい。また、整備内容について、広く住民の声を

聞く場を作ってほしい。 

 

２ 三本木地区に新しく資源回収ステーションを設置する予定であると聞いたが、予

定地の近隣に住んでいるのに、事前に話がなかった。 

 

３ 大治中学校は生徒数が約 1,000人のマンモス校である。将来子どもの数が減ると

いわれていても、今の子どものためにも、新しい学校が必要ではないか。 

 

４ はるちゃん元気応援券について、国から補助金が来るのならば、町民全員対象の

経済対策ではなく、もっと生活に困っている人などに届く施策を考えるべきではな

いか。 

 

５ ジブリパークのあいち市町村フェアに、町民も参加できるように、バスを出した

らどうか。 

 

６ 砂子防災公園に国の補助金があったと聞いたが、町の支出も多い。町民に対する

税金が増えないか。町の借金が増えて大丈夫か。 

 

７ 公共下水道が引ける地域でも下水道を引いていない家庭があるが、それでは町の

収入が減り、借金が増えるのではないか。公共下水道が利用できる地域（下水道普

及率）が低い。どうなっているか。 

 

８ 毎朝の通学時間帯（７時 30分～8時 5分頃）に中学生が携帯電話をしながら自転

車を運転している。事故が起きてからでは遅いので、学校から指導をしてほしい。 

 

９ 大雨の警報が発令された時点で、西条防災コミュニティセンターへ避難した。2

階に上がり、座布団・毛布の数が少なく、使っていいのか、また、どこにあるのか

もわからず、職員がいても何もやってくれないので、もう少し配慮してほしい。 

 

 



 

 

10 一般質問で街頭消火器を設置するとあったが、今まで使ったことがないし、無駄

ではないか。家庭用消火器に補助金を出すべき。 

 

11 側溝の清掃が難しい。町にお願いしたいが予算もあるのでいつになるかわからな

い。 

 

12 福祉巡回バスの新ルートの周知は、広報誌に掲載するだけでなく、各家庭保存版

として時刻表と併せて別紙で配布してほしい。 

 

【町政や議会を身近に感じてもらうにはどうしたらよいか】 

◎投票率向上のためには…  

１ 投票済証に割引制度や電子ポイントなど特典があると良くなるのでは。 

２ 高齢者は投票所に行く手段がないので、巡回バスを平常より多く走らせてはどう

か。 

３ 南保育園は駐車場がないので、投票所に行きづらい。 

４ 商業施設の前を投票所にするとか、人が集まる所にも設けてはどうか。 

 


